

Begründung:

In der gemeinsamen Sitzung des Finanz- und Wirtschaftsausschusses und des Ausschusses für Sport, Kultur und Tourismus am 30. Januar 2008 wurde das von der Verwaltung erstellte Konzept zur Einrichtung einer Marketingabteilung beraten (siehe SV-Nr. 06/0269). Nach vorliegender Beschlussempfehlung wird die grundsätzliche Einrichtung beschlossen.

Die noch offenen Fragen sind in der Anlage dargestellt und beantwortet. Neben dem Wunsch, das Konzept unabhängig von bestimmten Mitarbeitern zu verabschieden, wurde auch die Organisationsform geändert. Aufgrund der derzeitigen ungewissen steuerrechtlichen Handhabung von GmbH's wird die Einrichtung des Marketingteams als Fachbereich innerhalb der Verwaltung vorgeschlagen. Das Konzept wurde dahingehend überarbeitet und ist der Sitzungsvorlage beigefügt.